



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年7月1日

第19号

校長 古本 龍夫

土曜日に たくさんの人 集い来て 子どもも大人も 笑顔いっぱい

今日から7月です。21年前の今日は、悲しいできごとがあった日です。6月29日(土)は、土曜授業を開催しました。各学級で、道徳の授業を実施し、保護者や地域の方に、授業参観をしていただきました。また学級懇談会を開催し、一学期の振り返りや夏休みの暮らしについて協議したことと思います。また、体育館では、メディア安全指導をスライドを使って行いました。有意義な土曜授業となりました。ありがとうございました。

土曜授業ご参観感謝します！

土曜授業は、たくさんの方にご参観いただきありがとうございました。子どもたちの様子を間近にご覧になり、いかがだったでしょうか。ある保護者の方から、「先生方がわかりやすく授業をされているのがよくわかりました。」とおほめの言葉をいただきました。生命尊重や思いやり親切といった内容は、とても大切なことで、これからも子どもたちへしっかりと教えていきたいと思えます。



校長メディアの講話 要旨

メディア長時間利用の4つの弊害

- ①メディアの長時間利用は、依存症になりやすいことが問題視されていること。本当に必要なものだけに限定し、使用する。
- ②メディア長時間利用の体への弊害について
睡眠時間が短くなる。また、眠りが浅くなる。体調不良を起こすこと。脳へのダメージもあり、成績が下がる。
- ③SNSによる犯罪トラブルに関すること
ネット社会には、悪意を持った大人がいる。注意しておく。
- ④SNSによる知人友人トラブルに関すること
SNSでの情報交換は、人間関係を返って悪くする。 など

7月 主な行事予定

- 1日(月) 縦割り遊び・委員会活動
- 3日(水) フッ化物洗口
1年親子フラッシング
- 5日(金) 第1回学校保健委員会
- 7日(日) 一斉パトロール9時～
あおぞら公園
- 8日(月) 短縮日課(～12日)
- 10日(水) おはなしの世界(2年)
- 15日(月) 海の日
- 17日(水) フッ化物洗口
- 19日(金) 一学期終業式
- 23日(火) 個人面談～26日

宮越由貴奈さん(小学4年)の詩

命

命はとても大切だ
人間が生きるための電池みたいだ
でも電池はいつかは切れる
命もいつかはなくなる
電池はすぐにとりかえられるけど
命はそう簡単にはとりかえられない
何年も何年も
月日がたってやっと
神様から与えられたものだ
命がないと人間は生きられない
でも
「命なんかいらない。」
と言って
命をむだにする人もいる
まだたくさん命がつかえるのに
そんな人を見ると悲しくなる
命は休むことなく働いているのに
だから、私は命がつかれたと言うまで
せいいっぱい生きよう

「電池が切れるまで-子ども病院からのメッセージ-」から